

## Omar Félix por los barrios: operativos de limpieza y diálogo con vecinos



El intendente Omar Félix ocupó parte de la tarde del martes para supervisar cómo diferentes equipos municipales avanzan en la limpieza de la ciudad, luego de la súper tormenta del jueves pasado.

Durante una recorrida por calle Rodríguez Peña, en el barrio Constitución, el jefe comunal decidió destacar personalmente el gesto de un vecino, quien pala en mano, decidió limpiar la acequia para embolsar las hojas que había en su interior.



“Paré acá porque vi a este vecino limpiando su acequia, un gesto que necesitamos en este momento y que no ha ocurrido en la mayoría de los lugares”, destacó Félix.

Expresó que “estamos acompañando a los equipos municipales abocados a limpiar la ciudad. Nos generó un problema muy grande la tormenta, que esperamos resolver a la brevedad. Esperamos que la ciudad quede normalizada para el principio de la semana que viene”.

Fueron varios vecinos los que destacaron la presencia del intendente, apoyando a maquinistas y choferes que – sin pausas – van cumpliendo el objetivo de limpiar la ciudad.



Vale recordar que todas las áreas de Servicios, Obras y Barriales están abocadas a los operativos por los que al final de la jornada de hoy, se habrán recolectado más de 400 “camionadas” de hojas y otros residuos.

“Además de recoger la suciedad para tener una ciudad limpia como estamos acostumbrados los sanrafaelinos, tenemos que priorizar liberar todos nuestros sistemas de desagües, ante la posibilidad de que ocurran nuevas tormentas”, añadió el intendente.

Este martes los operativos continuarán en diferentes sectores de la ciudad, en espacios públicos y en cada lugar donde aún sea necesaria la presencia del Municipio.